

Piden más inversión para infraestructura (Reforma 16/11/11)

Piden más inversión para infraestructura (Reforma 16/11/11) La inversión de casi el 6 por ciento del PIB en infraestructura generaría 3.9 millones de empleos directos y 3.2 millones de indirectos. Foto: Archivo Aseguran ingenieros que los recursos destinados a este sector serán similares al 4% del PIB entre 2007 y 2012 Nallely Ortigoza Ciudad de México (16 noviembre 2011).- México requiere una inversión equivalente a 5.8 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en infraestructura para cubrir rezagos y atender la demanda esperada, consideró el Colegio de Ingenieros Civiles de México (CICM). Con esta inversión se garantiza un crecimiento sostenido de la economía de 5 por ciento anualmente, señaló Manuel Salvoch, presidente del Colegio. De 2007 a 2012, la inversión en infraestructura ha sido de 4 por ciento del PIB anualmente en promedio y en el sexenio previo ascendió a 3.2 por ciento del PIB, según la institución. La inversión de casi el 6 por ciento del PIB en infraestructura generaría 3.9 millones de empleos directos y 3.2 millones de indirectos, informó Salvoch. "Nos falta remontar muchas posiciones en materia de desempeño para cerrar la brecha de desigualdad social y territorial", dijo. Además, la inversión privada debería pasar del 32 por ciento que representa actualmente a 40 por ciento, señaló Héctor Ovalle, director general del Congreso Nacional de Ingeniería Civil. "No obstante el esfuerzo realizado en el aumento a la inversión como porcentaje del PIB y una mayor participación de privados, el ritmo de inversión no ha permitido mejorar la competitividad en infraestructura", criticó Ovalle. Para colocarse entre los 20 países más competitivos se requiere avanzar por lo menos 35 lugares en el Índice de Competitividad del Foro Económico Mundial. Durante la inauguración del evento, el Colegio lanzó un documento con mil 139 proyectos de inversión de infraestructura para dar continuidad al Programa Nacional de Infraestructura. El documento pide que la inversión de 5.8 por ciento del PIB se establezca como una política pública permanente, dijo Ovalle. La inversión que se requiere para completar los proyectos asciende a 400 millones de dólares a ejercer en 2018. El documento contiene 722 proyectos verdes, con lo que se cumpliría el 50 por ciento del compromiso adquirido en la COP16. En el evento, el Presidente Felipe Calderón pidió al Congreso dictaminar ya la iniciativa de Asociaciones Público Privadas, incluso aunque sea de forma negativa.